
ACTA DE REUNION DE COMISION DE ESPACIOS VERDES 

             En CABA , a ocho  dìas del mes de junio de 2022 , se reúne la Comisión de Espacios 

Verde a las 18 hrs en la sede de la Comuna 2, Uriburu 1022.

             Están presentes la Coordinadora de la Comisión Liliana Martínz Venini, Celia B F de 

Carlen, Nilo Díaz, María Julia Casas, Patricia Alfonso.

Se comenta la información y fotos que envía Miguel Pelaez sobre el estado del gomero

de la plaza San Martín de Tours, que compara con el estado del gomero de La Biela, que  está 

en estado de regresión . El de la plaza San Martín de Tours tiene la posiblidad de rehabilitación.

Tambièn comenta  sobre los plátanos que están sobre la calle Posadas, sugiere que  los poden 

en altura porque están muy altos. Habría que cuidar que la poda no sea muy fuerte.

Nilo comenta temas hablados en la Comisión de Presupuesto para responder a las 

inquietudes de la Comisión.

Agrega que el gomero tiene una vida decreicente inevitable. Tratarán de salvar un 

retoño para que en un futuro recuerde a este gomero .

Plaza Paraguay:,Nilo dice que en Larrea entre Peña y Melo se va a unificar calle con 

vereda, la harán más peatonal y van a dejar lugar para que pase una fila de autos y pondrán 

mobiliario. No será peatonal pero será más cómoda para peatones. No se permitirá estacionar.

Plaza vicente lópez : Están remodelando los patios de juegos. Van a hacer para niños 

más pequeños  y chicos más grandes, se va a sacar toda la rempa que había  ahi y el arenero. 

Igual va a haber un arenero en el patio de los más chiquitos. Tambien se está reacomodando el

riego. Con respecto a las Palmeras, tema que se trato en la reunion del Consejo Consultivo, la 

Comuna aclaró  que esas palmeras están desde hace mucho tiempo, tardan bastante en 

crecer, muchas de ellas son retoños que crecen por si solas En algún momento fueron 

plantadas por vecinos. Irań trasplantandolas de a poco .

El informe presentado sobre la plaza Vicente López, se elevará a la brevedad.  

Plaza Rodríguez Peña: Están trabajanado en el canil. Harán una entrada por la calle Paraguay, 

de esta manera se permitirá que el acceso sea directo desde la vereda sin necesidad de pasar 

por la plaza.

Celia lee un artículo del diario La Nación aparecido el 29 de mayo de 2022. Nilo 

comenta que fue viralizado y que la Comuna 2 hace tiempo que está presente en el proceso de

reparación.

Nilo comenta que se reunieron con Rodrigo Giménez Farías, quien informó que en la 

Comuna 2 se hicieron tareas de plantación de árboles en diferentes plazas.

Se pedirá tratamiento para el árbol que está en la bajada de Av Quintana y Ortíz, 

aparentemente un ombù en condiciones extremas.

Nilo menciona el barro que en días de lluvia se forma y va de la plaza a la vereda. 

Austria y libertador.

Riego: en las plazas Vicente Lópex y Rodriguez Peña se está instalando riego en los lugares que 

faltaba.

Alas 19 hrs se da por finalizada la reunión.


